

de Registro Mercantil, deber que preexistía en la anterior normativa (vid. artículo 111 del Reglamento del Registro Mercantil de 1956); así como la limitación de los medios de calificación (artículo 18 del Código de Comercio y 6 del Reglamento del Registro Mercantil), debe confirmarse el rechazo del asiento solicitado, en tanto no se acredite al Registrador la efectiva realización del desembolso de las anteriores ampliaciones del capital social,

Esta Dirección General ha acordado desestimar el recurso interpuesto, confirmando la nota y el acuerdo del Registrador.

Madrid, 29 de octubre de 1996.—El Director general, Luis María Cabello de los Cobos y Mancha.

Sr. Registrador Mercantil de Barcelona.

29045 RESOLUCIÓN de 18 de diciembre de 1996, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, sobre circunscripción territorial de los Registros de la Propiedad de Motril.

Vista la consulta formulada por don Jesús Camy Escobar, Registrador de la Propiedad de Motril número 2 e interino de Motril número 1, sobre circunscripción territorial;

Teniendo en cuenta:

Primero.—Que por Real Decreto 1141/1984, de 23 de mayo, sobre Demarcación Registral, el antiguo Registro de la Propiedad de Motril se dividió en tres Registros, con las denominaciones de Motril número 1 y número 2, y Almuñécar, fijando la circunscripción territorial de los dos primeros en lo que interesa a la presente consulta, en los términos siguientes: «Motril número 1 ... la zona del término municipal de Motril situada al oeste de la carretera vieja de Granada a Motril y de la carretera del Puerto. Motril número 2... la zona del término municipal de Motril situada al este de las carreteras anteriormente expresadas...».

Segundo.—Que, en escrito de 10 de diciembre último, don Jesús Camy Escobar formula consulta a este centro directivo sobre cuál debe ser la inscripción definitiva entre los indicados Registros dentro del casco urbano de Motril, por cuanto que, no obstante la claridad de la línea divisoria resultante del Real Decreto 1141/1984, la misma, por diversos motivos que se expresan en el escrito presentado y, fundamentalmente, como consecuencia de la Resolución de este centro directivo de división en Secciones de 10 de abril de 1984, anterior al Real Decreto 1141/1984, nunca fue aplicada, lo que ha planteado dudas en orden a la determinación del Registro competente en cada caso para verificar la inscripción, con los importantes problemas que ello conlleva en orden a la prestación del servicio público.

Tercero.—Que, ciertamente, la adecuada prestación del servicio público que el Registro de la Propiedad implica exige una precisa delimitación de las circunscripciones territoriales de los Registros, en aras de la seguridad jurídica y del exacto cumplimiento de las normas que, en orden a la competencia territorial, establecen los artículos 1 de la Ley Hipotecaria y 2 de su Reglamento. Tal exigencia, que se hace ineludible desde el momento de la separación en dos Registros de las Secciones cuyos límites resultan imprecisos, obliga a acudir a líneas divisorias concretas y estables, como las constituidas por vías públicas, cuyo criterio es, por lo demás, el que prevalece en últimas disposiciones sobre demarcación registral.

Cuarto.—Que, no obstante lo anterior, las dudas surgidas en el caso ahora planteado, con independencia de su origen, obligan a precisar la línea divisoria fijada por el Real Decreto 1141/1984, entre los Registros de Motril números 1 y 2, en lo que se refiere a las calles o vías públicas concretas por las que discurre la carretera vieja de Granada a Motril, dentro del casco urbano de esta última. En este sentido, resulta determinante la certificación que se acompaña al escrito de consulta, suscrita el 14 de noviembre último por la Arquitecta-Jefe del Servicio de Urbanismo y Obras Públicas del excelentísimo Ayuntamiento de Motril, con el visto bueno del señor Alcalde, de conformidad con la cual, en el año 1984, la antigua carretera de Granada o CN-323, discurría, a su paso por el casco urbano de Motril, por las siguientes calles: Avenida Enrique Martín Cuevas, Posta, calle Nueva y avenida de Andalucía, continuando por la avenida de Nuestra Señora de la Cabeza, carretera del Puerto, hasta finalizar en el puerto de Motril.

Esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 273 de la Ley Hipotecaria, ha acordado:

1.º Confirmar las circunscripciones territoriales de los Registros de la Propiedad de Motril números 1 y 2 de conformidad con el Real Decreto 1141/1984, de 23 de mayo, en el sentido de que la línea divisoria entre

ambos Registros constituida por la carretera vieja de Granada a Motril y la carretera del Puerto, es la que discurre por las calles y avenidas que se expresan en el considerando cuarto precedente.

2.º Como consecuencia de lo anterior, habrá de verificarse, en su caso, el traslado de las fincas indebidamente inscritas en el Registro distinto al competente, de acuerdo con lo dispuesto en la Orden de 23 de noviembre de 1989 y disposiciones concordantes.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 18 de diciembre de 1996.—El Director general, Luis María Cabello de los Cobos y Mancha.

Sr. Registrador de la Propiedad de Motril número 2.

MINISTERIO DE DEFENSA

29046 RESOLUCIÓN 400/38993/1996, de 20 de diciembre, de la Subsecretaría, por la que se delegan en los Jefes de los centros de reclutamiento las competencias atribuidas al Subsecretario de Defensa sobre permiso temporal a los solicitantes de objeción de conciencia.

El artículo 54.2 del Reglamento de Reclutamiento, aprobado por Real Decreto 1117/1993, de 9 de julio («Boletín Oficial del Estado» número 191), establece que cuando la solicitud de objeción de conciencia hubiese sido presentada con menos de dos meses de antelación a la fecha de incorporación del interesado al servicio militar, el Subsecretario de Defensa podrá autorizar un retraso temporal hasta un máximo de seis meses, transcurridos los cuales deberá incorporarse al servicio militar, salvo que se comunique al centro de reclutamiento resolución positiva sobre el reconocimiento de la objeción de conciencia.

A fin de lograr una mayor agilidad en la concesión de autorizaciones de los citados retrasos temporales, se considera conveniente delegar en los Jefes de los centros de reclutamiento la competencia atribuida al Subsecretario de Defensa.

En su virtud, dispongo:

Primero.—Delego en los Jefes de los centros de reclutamiento la competencia que para autorizar un retraso temporal de hasta seis meses me otorga el artículo 54.2 del Reglamento de Reclutamiento.

Segundo.—El Subsecretario de Defensa podrá avocar para su conocimiento y resolución cuantos asuntos, relacionados con la delegación contenida en la presente Resolución, considere oportunos.

Tercero.—En los actos y resoluciones que se adopten en virtud de la delegación conferida, se hará constar expresamente esta circunstancia, así como la presente Resolución y «Boletín Oficial del Estado» de su publicación.

Cuarto.—La presente Resolución entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 20 de diciembre de 1996.—El Subsecretario, Adolfo Menéndez Menéndez.

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA

29047 RESOLUCIÓN de 11 de diciembre de 1996, de la Dirección General de Seguros, por la que se cancela la inscripción de «Barclays Securities Pensiones, Entidad Gestora de Fondos de Pensiones, Sociedad Anónima» (disuelta), en el Registro Administrativo de Entidades Gestoras y Depositarias de Fondos de Pensiones.

Por Resolución de 27 de enero de 1989, de esta Dirección General, se inscribió, con el número G0092, «Barclays Securities Pensiones, Entidad

Gestora de Fondos de Pensiones, Sociedad Anónima», en el Registro Administrativo establecido en el artículo 46.1.b) del Reglamento de Planes y Fondos de Pensiones, aprobado por Real Decreto 1307/1988, de 30 de septiembre.

La Junta general ordinaria y universal de la citada entidad acordó el 30 de abril de 1996 la disolución y liquidación de la misma, habiéndose elevado a público dicho acuerdo e inscrito en el Registro Mercantil de Madrid.

Dado que a la fecha del acuerdo de disolución, la entidad no gestionaba fondo de pensiones alguno, y teniendo en cuenta lo previsto en el artículo 20.6 de la Ley 8/1987, de 8 de junio, de Regulación de los Planes y Fondos de Pensiones (redacción dada por la Ley 30/1995, de 8 de noviembre, de Ordenación y Supervisión de los Seguros Privados, disposición adicional undécima),

Esta Dirección General acuerda con esta fecha:

Cancelar la inscripción de «Barclays Securities Pensiones, Entidad Gestora de Fondos de Pensiones, Sociedad Anónima», en el Registro Administrativo de Entidades Gestoras y Depositarias de Fondos de Pensiones.

Madrid, 11 de diciembre de 1996.—El Director general, Antonio Fernández Toraño.

29048 *RESOLUCIÓN de 11 de diciembre de 1996, de la Dirección General de Seguros, por la que se autoriza el cambio de denominación del Fondo Fondpostal Pensiones VIII, Fondo de Pensiones, que pasaría a ser Hidrocantábrico Pensión, Fondo de Pensiones.*

Por Resolución de fecha 29 de mayo de 1995, de esta Dirección General, se inscribió en el Registro Administrativo de Fondos de Pensiones del artículo 46.1.a) del Reglamento de Planes y Fondos de Pensiones, aprobado por Real Decreto 1307/1988, de 30 de septiembre, el denominado Fondpostal Pensiones VIII, Fondo de Pensiones, con el número F0398, concurrendo como entidad gestora y depositaria, respectivamente, «Gestión de Previsión y Pensiones, Entidad Gestora de Fondos de Pensiones, Sociedad Anónima» (G0133), y «Caja Postal, Sociedad Anónima» (D0054).

Al presente se ha solicitado la autorización administrativa para modificar la denominación del fondo que pasaría a ser Hidrocantábrico Pensión, Fondo de Pensiones, así como para la sustitución de la entidad depositaria, que en adelante sería la Caja de Ahorros de Asturias (D0057).

A la vista de lo establecido en el artículo 11.5 de la Ley 8/1987, de 8 de junio, esta Dirección General acuerda autorizar dichas modificaciones.

Madrid, 11 de diciembre de 1996.—El Director general, Antonio Fernández Toraño.

29049 *RESOLUCIÓN de 12 de diciembre de 1996, de la Dirección General de Seguros, por la que se inscribe en el Registro de Fondos de Pensiones a Atlántico Multifondo, Fondo de Pensiones.*

Por Resolución de fecha 15 de octubre de 1996, de esta Dirección General, se concedió la autorización administrativa previa para la constitución de Atlántico Multifondo, Fondo de Pensiones, promovido por «Banco Atlántico, Sociedad Anónima», al amparo de lo previsto en el artículo 11.3 de la Ley 8/1987, de 8 de junio, de Regulación de los Planes y Fondos de Pensiones («Boletín Oficial del Estado» de 9 de junio).

Concurriendo A.G.F. Atlántico, Entidad Gestora de Fondos de Pensiones, como gestora, y «Banco Atlántico, Sociedad Anónima», como depositario, se constituyó en fecha 6 de noviembre de 1996 el citado Fondo de Pensiones, constando debidamente inscrito en el Registro Mercantil de Madrid.

La entidad promotora, anteriormente indicada, ha solicitado la inscripción del fondo en el Registro Especial de este centro directivo, aportando la documentación establecida al efecto en el artículo 3.1 de la Orden de 7 de noviembre de 1988 («Boletín Oficial del Estado» del 10).

Considerando cumplimentados los requisitos establecidos en la citada Ley y normas que la desarrollan, esta Dirección General acuerda:

Proceder a la inscripción de Atlántico Multifondo, Fondo de Pensiones, en el Registro de Fondos de Pensiones establecido en el artículo 46.1.a) del Reglamento de Planes y Fondos de Pensiones de 30 de septiembre de 1988 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de noviembre).

Madrid, 12 de diciembre de 1996.—El Director general, Antonio Fernández Toraño.

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA

29050 *REAL DECRETO 2731/1996, de 27 de diciembre, por el que se concede la Placa de Oro de la Real Orden del Mérito Deportivo a la Selección Española de Waterpolo.*

Conforme al Real Decreto 1523/1982, de 18 de junio, por el que se crea la Real Orden del Mérito Deportivo, la Placa de Oro podrá concederse a las personas jurídicas, organismos y entidades que se hayan distinguido notoriamente en la práctica del deporte, en el fomento de la enseñanza de la educación física, o que hayan prestado eminentes servicios en la investigación, difusión y desarrollo de la cultura física y del deporte.

Instruido el oportuno expediente se ha acreditado la concurrencia en la Selección Española de Waterpolo de los méritos y demás circunstancias contemplados en el Real Decreto 1523/1982 y la Orden de 24 de septiembre de 1982.

En su virtud, a iniciativa del Presidente del Consejo Superior de Deportes, a propuesta de la Ministra de Educación y Cultura y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 27 de diciembre de 1996.

DISPONGO:

Vistos los méritos y circunstancias que concurren en la Selección Española de Waterpolo, se le concede la Placa de Oro de la Real Orden del Mérito Deportivo.

Dado en Madrid a 27 de diciembre de 1996.

JUAN CARLOS R.

La Ministra de Educación y Cultura,
ESPERANZA AGUIRRE Y GIL DE BIEDMA

29051 *REAL DECRETO 2732/1996, de 27 de diciembre, por el que se concede la Placa de Oro de la Real Orden del Mérito Deportivo al Equipo Español de Gimnasia Rítmica.*

Conforme al Real Decreto 1523/1982, de 18 de junio, por el que se crea la Real Orden del Mérito Deportivo, la Placa de Oro podrá concederse a las personas jurídicas, organismos y entidades que se hayan distinguido notoriamente en la práctica del deporte, en el fomento de la enseñanza de la educación física, o que hayan prestado eminentes servicios en la investigación, difusión y desarrollo de la cultura física y del deporte.

Instruido el oportuno expediente, se ha acreditado la concurrencia en el Equipo Español de Gimnasia Rítmica de los méritos y demás circunstancias contemplados en el Real Decreto 1523/1982 y la Orden de 24 de septiembre de 1982.

En su virtud, a iniciativa del Presidente del Consejo Superior de Deportes, a propuesta de la Ministra de Educación y Cultura y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 27 de diciembre de 1996,